



大手の浜をきれいに

NPO法人 YASU海の駅クラブ イベント

2月27日(日) 香南市マリンスポーツ振興協議会のメンバーが、夜須町の大手の浜で海岸清掃を行いました。
『ビーチクリーンin大手の浜～遊びながら環境を考える～』と題し、参加した大人たちは浜の清掃を、子どもたちは漂着物の分類調査と環境調査を行いました。1時間ほどの清掃で、浜は見違えるほどきれいになり「すっきりした。定期的にやらないかんね」と参加者から意欲的な声が聞かれました。また、子どもたちは講師の先生から漂着してきた珍しい物の出所を覚えてもらい、楽しくエコを学んでいました。



今年も笑顔の花咲く

第4回かがみ花フェスタ

3月19日(土) 香我美町岸本で、第4回かがみ花フェスタ・オープニングイベントが開催されました。会場は80品種、約8万本のチューリップが咲き誇り甘い香りが漂う中、訪れた人々の目を楽しませました。今年の見所は、市の市章とごめん・なはり線のキャラクター「かがみ みかんちゃん」をデザイン。配色に工夫を凝らしているとか。
また、この日はミニSL列車が登場し、子どもたちに大人気。約500人の親子連れらは、のんびりとベンチに腰をかけながら、春のうらかな日差しを浴びていました。



優しい音色に包まれて

平成22年度公共ホール音楽活性化事業・地域交流プログラム
サクソフォンコンサート



2月18日(金) 夜須福祉センターで、あったかふれあいセンターの利用者約50人が、サクソフォン奏者大石将紀さんの演奏を楽しみました。童謡「ふるさと」や「赤とんぼ」に合わせてサクソフォンの美しい音色が奏でられると、会場は和やかな雰囲気に。最後には参加者全員で「お富さん」を合唱し、懐かしさに浸っていました。参加者からは「こんなコンサートはめったに聴けないので、来て良かったです。本当に心が安らぎました」と満足した声が聞かれました。

バランスが大事

野市幼稚園「おやこの食育教室」



3月4日(金) 野市幼稚園3歳児親子を対象に、野市支部のヘルスメイトが「おやこの食育教室」を開催しました。
参加した15人の保護者が、朝食や幼児期における「食」の大切さを学習した後、各グループに分かれてバランス弁当作りに挑戦しました。出来上がった色とりどりのお弁当の前に、親子で「食べ物とうち」の食育劇を鑑賞し、食べ物の役割を楽しく学びました。保護者からは、「家では食べない食材を子どもがパクパク食べてくれた」などの声が聞かれ、保護者同士の交流の場にもなっていました。



3/1 城山高校 卒業生27人

平成22年度 卒業・卒園者数

学校名	卒業生数	保育・幼稚園名	卒園児数
中学校 296人	赤岡	32人	香我美 76人
	香我美	48人	野市 48人
	野市	179人	野市東 23人
	夜須	37人	夜須 22人
小学校 286人	赤岡	19人	赤岡 16人
	香我美	57人	香我美おれんじ 33人
	岸本	10人	保育所 193人
	野市	82人	
	佐古	37人	野市 50人
	野市東	40人	佐古 27人
	夜須	28人	野市東 27人
	吉川	13人	夜須 26人
		吉川みどり 14人	



卒業

3/14 野市中学校

3月1日火の城山高校を皮切りに、市内各所で卒業式・卒園式が行われました。卒業生たちは、たくさんの思い出と希望を胸に、恩師や友と過ごした学び舎を巣立っていきました。

キミを忘れない
この学校を忘れない



3/23 香我美小学校



3/15 赤岡中学校



3/18 ポリテクカレッジ高知 卒業生 56人